



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Su beneplácito y reconocimiento al Teatro La Tapera, espacio cultural de la localidad de Gregorio de Laferrere, partido de La Matanza, en el marco de la conmemoración de su 15º aniversario, a celebrarse el próximo 27 de noviembre, destacando su valioso aporte a la cultura, la educación y la vida comunitaria del distrito.

Dip. FACUNDO MIGUEL TIGNANELLI
Presidente
Bloque Unión por la Patria
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

FUNDAMENTOS

El presente proyecto tiene como finalidad reconocer la trayectoria y el compromiso del Teatro La Tapera, institución cultural que desde su creación en el año 2010 se ha consolidado como un referente del trabajo artístico, educativo y social en Gregorio de Laferrere, partido de La Matanza.

El espacio fue fundado por Gino Bencivenga, Stella Maris Lanzillotta y el Grupo de Teatro Laferrere, con el propósito de contar con un lugar propio para ensayar, estudiar y desarrollar actividades teatrales. Este proyecto fue el resultado de una trayectoria iniciada en 1971, cuando el grupo transitaba distintos ámbitos culturales del distrito, enfrentando limitaciones económicas y administrativas que dificultaban la continuidad de su labor.

La apertura de La Tapera significó un avance importante para la comunidad local, al constituirse como un espacio autogestivo, accesible y abierto a todas las personas interesadas en el arte y la cultura popular.

En estos quince años de funcionamiento, el teatro ha ofrecido una amplia variedad de actividades destinadas a niñas, niños, adolescentes, personas adultas y adultas mayores, entre las que se destacan los talleres de teatro, las clases de guitarra, las funciones de Cine a la Gorra, las visitas de escuelas y jardines, como también, el tradicional Encuentro de Poetas Matanceros, que se realiza el tercer sábado de cada mes.

Actualmente, La Tapera recibe más de 50 participantes regulares y alrededor de 200 visitantes mensuales, lo que evidencia su presencia constante en la vida cultural y social del barrio.

El teatro también ha cumplido un importante rol en la formación educativa, acompañando el proceso de 15 personas que hoy se desempeñan como profesores y profesoras de teatro, y recibiendo a personalidades reconocidas del ámbito artístico y social, entre ellas la familia de Armando Tejada Gómez, Fray Pujjane y Alba Lancilotto.

La Tapera ha logrado sostener su actividad mediante la colaboración comunitaria. Entre sus logros recientes se destacan la adquisición de un proyector a través de una rifa vecinal, que permitió ampliar el ciclo de Cine a la Gorra; la producción de la película "Alicia en Laferrere"; la participación con obras teatrales en el profesorado Leopoldo Marechal; y la organización de lecturas de poesía en escuelas locales.

El Teatro La Tapera constituye, en síntesis, un espacio de referencia para la comunidad, tanto por su aporte artístico y educativo como por su sostenida labor en la promoción de



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

la cultura local. Su permanencia en el tiempo es reflejo del esfuerzo colectivo y del compromiso de quienes, desde hace quince años, impulsan un proyecto cultural que enriquece la vida social de Laferrere y de todo el partido de La Matanza.

Por todo lo expuesto, solicito a las y los Legisladores acompañen con su voto la presente iniciativa